

# Contenido

## Coloca empresa española parque eólico en México

29 agosto 2012

La Comisión Federal de Electricidad (CFE), dio a conocer que trabajará en colaboración con una empresa española para colocar un total de cuatro parques eólicos en México.

Con una inversión de 239 millones de euros la empresa Acciona financiará los parques eólicos en Oaxaca, consolidando con ello el primer proyecto de energía alterna en América Latina, lo que permite, según los expertos, la creación de un mercado de financiación más fácil en la región, marcada por un importante déficit de infraestructuras.

El trato, que se concretó durante este mes, y se realizó en dos operaciones, una de 118 millones de euros (148 millones de dólares) y una segunda de 120 millones de euros (150 millones de dólares).

Las dos colocaciones privadas, a la que las agencias de medición de riesgos Standard & Poor's y Fitch le han otorgado un rating de BBB-, permitirán financiar dos de los cuatro parques eólicos que la española prevé para México.

Oaxaca II y Oaxaca IV, como se denominan, entraron en funcionamiento a principios de año y cuentan con una potencia de 102 megavatios.